

Annamarie Kern und Hildegard Kobler die neuen Wanderleiterinnen ab Oktober 2023

Wir freuen uns, euch unsere neuen Wanderleiterinnen vorzustellen: Annamarie Kern und Hildegard Kobler werden ab Oktober 2023 gemeinsam die Wandergruppe von Forum elle leiten. Einmal im Monat werden sie eine wunderbare Wanderung für die Teilnehmerinnen organisieren.



Annamarie Kern lebt in Eggersriet, ist pensioniert und Mutter von einer Tochter und zwei Söhnen. Zusätzlich bereichern drei Enkelkinder ihr Leben, die sie an einem Tag in der Woche betreut. Ihre Leidenschaft gilt dem Wandern in der Natur und gelegentlich einer entspannten Schifffahrt auf dem Vierwaldstättersee. Annamarie ist seit langer Zeit Mitglied der Wandergruppe von Forum elle und bei ihren Kolleginnen bestens bekannt. Zudem engagiert sie sich bei den Wanderfreunden Ostschweiz und organisiert regelmässig Wanderungen für Pro Senectute.

Hildegard Kobler lebt in St. Gallen Winkeln und zog vor 55 Jahren vom Wallis in diese Gegend. Sie ist stolze Mutter eines Sohnes und einer Tochter sowie glückliche Grossmutter von vier Enkelkindern. Seit vielen Jahren ist sie Mitglied bei Forum elle und engagiert sich mit großer Begeisterung in der Wandergruppe. Mit Ausnahme einiger seltener Terminkonflikte ist sie bei nahezu bei jeder Wanderung dabei. Hildegard freut sich darauf, viele wanderfreudige Frauen kennenzulernen und neue Bekanntschaften zu schließen.



Wir sind überaus glücklich, Annamarie und Hildegard als Wanderleiterinnen für Forum elle gewonnen zu haben. Ihre langjährige Erfahrung, ihre Liebe zur Natur und ihr Engagement in der Gemeinschaft machen sie zu wunderbaren Begleiterinnen für unsere Wandergruppe. Wir sind sicher, dass sie uns mit ihren sorgsam ausgewählten Routen und ihrer herzlichen Art begeistern werden. Seien Sie gespannt auf die bevorstehenden Wanderungen unter ihrer Leitung!

Herzlich willkommen

Margrit Riedener
Präsidentin